



**“STAPHYLOCOCCUS AUREUS METICILINA RESISTENTE AISLADOS EN
PACIENTES HOSPITALIZADOS DEL HOSPITAL DE TALCA.”**

RICARDO IGNACIO FLORES GALLARDO

TECNÓLOGO MÉDICO

RESUMEN

Durante los últimos años *Staphylococcus aureus meticilina* resistente se ha destacado como un microorganismo responsable de infecciones nosocomiales. En el presente trabajo se estudio la frecuencia de infecciones producidas por este microorganismo en pacientes hospitalizados en los diversos servicios del Hospital de Talca. El aislamiento se realizo de acuerdo a las normas del Instituto de Salud Publica de Chile. Se realizó un estudio del estado de portación nasal al personal hospitalario con el fin de averiguar si cumplen un rol activo en la infección a pacientes. Con la información recolectada será posible establecer y cumplir normas que ayuden a controlar tanto las infecciones nosocomiales por esta bacteria y su diseminación en la comunidad.